## Cientos de personas protestan frente a la estación del AVE



Lo primero es deshabilitar los comentarios de los lectores, para que nada empañe el ambiente jocoso que se pretende destilar.

Desde las diez y media de la mañana decenas de personas protestan frente a la nueva estación del AVE en Valencia. A las doce y media ya pasaban del medio millar. Los motivos son varios, desde el que agrupa a los que están en contra de que la nueva línea de alta velocidad engulla trenes regionales y de media distancia, hasta la asociación de padres y madres por la custodia compartida de los hijos. También ha aparecido por las inmediaciones la plataforma contraria a la instalación del cementerio nuclear en Zarra, a unas decenas de kilómetros de Valencia.

Aquí El País nos pinta un cuadro costumbrista y colorido. Les ha faltado poner también un desfile gay: quizá lo estén reservando para la próxima protesta. Pero fíjense bien, niños: el motivo REAL, la supresión de líneas de media distancia y regionales, para obligar a la gente a incrementar el gasto en desplazamientos, se pone lo primero, como si fuera el cadáver de la abuela, y se va sepultando progresivamente con capas de chabacanería, cual paladas de cal viva.

Escrito por Burbuja info

Domingo, 19 de Diciembre de 2010 07:27 - Actualizado Domingo, 19 de Diciembre de 2010 07:53

En clave medioambiental les han acompañado miembros de la asociación Vall de Segó com ara sempre (El Valle de Segó, Ahora como siempre), que censura el proyecto del Ministerio de Fomento de crear una cantera en un entorno protegido por la Generalitat. La cantera se cavaría para sacar los áridos que requerirá la futura línea del AVE a Castellón.

Primera noticia de esto, por lo menos en el medio más leído del reino. Claro que es una buena manera de evitar que les acusen de censores: en vez de dedicarle al tema un artículo, lo mencionan de pasada en algo que casi podría haber salido en El Mundo Today.

Los sindicatos lideran la protesta al grito de "Por un ferrocarril público y social" y "Yo quiero un trenecito como el del principito". El portavoz de la CGT en el comité de empresa de Renfe, Luis García, ha comentado que "el AVE es un ferrocarril elitista, tanto por el público potencial, como por el coste". Decenas de pancartas constatan esta opinión.

Si usted es un ciudadano como tiene que ser, seguramente habrá sonreido con lo de "Yo quiero un trenecito como el del principito", y se le habrá venido a la mente la imagen de un grupo de frikis que gritan para quitarse el frío. Es más, seguramente ni haya prestado atención a lo de que el AVE es elitista, ni a que los sindicatos reclaman un ferrocarril público y social. Son muchos años de experiencia en el tratamiento de noticias los que se pueden ver aquí.

La nota graciosa la ha puesto una pareja real con corona de plástico que hacia a las doce ha provocado la ovación de la multitud. Los sindicatos han empezado a cantar "Que quiten las pensiones a los Borbones". La policía no ha tenido que intervenir más que para colocar un par de decenas de vallas delante de los manifestantes. Frente a la estación, en la acera de la derecha, una mayoría de pensionistas observan los Ford Mondeo de serie que dejan a las autoridades frente a la nueva estación desde hace horas. Según pasan los minutos los manifestantes también se están agolpando a la entrada que ha improvisado la policía a unos metros de la estación celebrando un baile de pancartas en las que se puede leer "Zapatero, embustero" y demás lemas respecto a las pensiones y los parados. Solo hay una pancarta a favor de la nueva línea de alta velocidad que esgrimen militantes socialistas. Uno de los portadores no sabe "lo bien que vendrá esto".

"Que quiten las pensiones a los Borbones". Pintorescas protestas contra el AVE, según El País en la inac

Escrito por Burbuja info

Domingo, 19 de Diciembre de 2010 07:27 - Actualizado Domingo, 19 de Diciembre de 2010 07:53

Notas graciosas, ambiente festivo... Está claro, leyendo esto, que el que protesta en España es porque tiene los bares cerrados y quiere seguir la jarana, o bien alguna panda de antisistemas perrofláuticos que aprovechan cualquier excusa para protestar de cualquier cosa.

Ah, las autoridades no usan Audis blindados, ni Mercedes, ni coches de gama alta: usan unos más asequibles Ford Mondeos. Que os quede claro. Que ellos no derrochan.

Y el cuadro no podía quedar completo sin el necesario toque de apoyo por parte de los militantes socialistas, uno de los portadores no sabe "lo bien que vendrá esto". A otro le dolía un callo. Y un canario cantaba en un árbol.

-----

Fuente:

 $\underline{\text{http://www.burbuja.info/inmobiliaria/burbuja-inmobiliaria/195168-pintorescas-protestas-contra-e}\\ \underline{\text{l-ave-segun-el-pais.html}}$